
  

 

 

このお便りは、開校準備委員会で協議された内容や、開校に向けた情報について、地域や保護者の皆様へ

お知らせするために発行しています。なお、この準備委員会の決定事項がすべて反映されるわけではなく、

あくまでも要望事項として教育委員会にお伝えし、最終的には設置者である神戸市教育委員会で正式に決

定されますことをご了承ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★検討課題および進捗状況について情報交換・情報共有を行いまし

た。内容は以下の通りです。 

 

◆ 校名 

現在・・・仮称 「神戸市立八多義務教育学校」 

 ＜今後の流れ＞ 

 R4.２月 児童・生徒・保護者・地域代表にアンケートを実施中                     

※地域は各地区に５票配分 

→アンケート結果を踏まえ、４つの候補案から２候補案に絞る。 

→教育委員会会議にて校名案決定→準備委員会で確認→R4.12 月市議会で正式決定 

◆ 校章 

 下記原案が満場一致にて承諾されましたので、結果を市教委に報告し、今後、児童・生徒・保護者・地域

の皆さまに周知していく。 

                

現 八多小学校  現 八多中学校     八多義務教育学校 

 

◆ 校歌 

現在、新校歌の歌詞に残したいフレーズの集計から７・７調「７文字＋７文字」：例「あしたにあおぐ く

ろこのたかね」の作詞作業を進行中。作成にあたっての留意点として作曲を依頼予定の先生と次の 2 点

を確認している。 

  ・４小節×６段で、２４小節程度（今の小学校校歌は２０小節） 

  ・文字数が、１番と２番でほぼ揃うようにする。 

＜今後の流れ＞ 

 ３月末までに校内プロジェクト委員会において、新校歌の作詞原案を作成→小・中校長に提出 

 →現在策定中のスクールプラン（学校教育目標）等を踏まえ小・中校長により原案決定→活性化協議会・

開校準備委員会で紹介→意見収集→修正→市教委へ提出（作曲家へ依頼） 

【裏面に続く】 

         義務教育学校開校準備委員会だより 
     ２０２３年（令和５年）４月に開校を予定しています。   ― 第３号 ― 

 事務局：神戸市立八多小学校 Tel(078)982-0048 FAX(078)982-７２48         令和４年２月 発行 

             【日時】  ２月２０日（日）９：００～ 

             【場所】 神戸市立八多中学校 ミーティングルーム 

             【内容】 ・校名・校章・校歌の進捗状況 

                  ・標準服、体操服について 

                  ・小学生の部活動参加について 

                  ・PTA 組織の方向性   

                  ・令和４年度の学校運営案について  など 

                   

第３回 

開校準備委員会 

を開催しました。 

桜の輪郭を２重にする案 
・八多のロゴが生かされている 
・小中が一つになったイメージが分
かりやすい、伝わりやすい 

        などの理由による 

 



◆ 標準服・体操服 

 ☆標準服  納入業者と令和６年度終了まで提携済み 

       女子ズボンは今年度１年生から採用済み  

在校生にも紹介済み 

※新年度よりカッターシャツ・ネクタイもユニセックス化    

 を進めていく。 

＜今後の流れ＞ 

 神戸市標準服の採用取扱い日程を確認しながら、可能な限り開校に

近い年度で着用時期について保護者にアンケートを実施予定。色など

組み合わせの余地がある場合は小学校６年生、中学生に行うアンケー

ト結果を参考に決定。 

 

 ☆体操服 

                   現状すでに小中同スタイル。現状のまま継続していく方向。 

◆ 小学生の部活動参加 

 2 月 9 日にすぐーるでアンケート配信。3.4.5 年生を対象に参加意向調査を実施（部活名・希望回数な

ど） 

   

＜今後の流れ＞ 

  校内での教員プロジェクトチームによる検討→校内体制決定→R4 度中に施行実施 

 

◆ PTA 組織 

 現状 八多小は今年度市 P 協を脱退  

    八多中は今年度より体制をスリム化（地区委員を廃止） 

    八多中では市 P 協脱退、会費削減、慶弔費見直し、役員構成修正について同意書を配布 

                                         ⇒集計中 

＜今後の流れ＞ 

今後、小中 PTA 本部役員で組織について協議 

    R4 年度 各校 PTA 総会において規約改正を含めた提案→プレ実施→修正 

→R5 年度 総会にて修正提案→承認を得て新体制で活動 

 

  ※会費、通帳管理について R4 年度中に検討→R5 年度総会で提案、承認をいただく予定 

 

◆ その他 

・令和５年度開校に向けたプレ年度に当たる令和４年度の学校運営案（４－３－２制導入にともなう教室

配置の変更、ブロック別時程表、改修工事予定、コミュニティスクールへの移行、年間行事予定など）

について説明。今後、検討・修正した確定版を臨時の学校だよりとして３月中旬ごろに配付予定。 

 

 

 

◆ 次回の予定 

未定。ゴールデンウイーク明けの適切な時期に開催予定。 

 

導入予定の神戸市標準服について

見本をもとに説明する中学校長 


